

## 米沢東高等学校生徒と県議会議員との意見交換会結果報告

開催日	令和3年11月30日（水）
開催場所	米沢東高等学校（米沢市）
出席議員	坂本貴美雄、島津良平、青木彰榮、五十嵐智洋、遠藤寛明
参加者	地歴・公民①ゼミ20名
意見交換の概要	<p>「若者の流出を防ぐ」、「目指せ！食料自給率国内1位！」等をテーマに、5つのグループ（1班あたり生徒4名・議員1名）を編成し、テーマに沿った意見交換と成果発表を行った。</p> <p><b>【主な発表内容】</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>・一度県外に出た若者が戻って来やすい環境をつくるのが大切。</li><li>・山形は住みやすい、食べ物が美味しいなどの魅力がたくさんあるので、もっと魅力を発信する方法を考えていかななくてはならない。</li><li>・山形県は若い女性が一県外に出て行ってしまいう県なので、安全であることや土地が安いことなどを発信するとともに、東京と同じ賃金で格差をなくすことが必要。</li><li>・生産量の多い農作物を更に伸ばすほか、他県に山形県の物をPRし、たくさん購入してもらえるようにすべき。</li><li>・コロナ禍の影響で失業者が出たり、企業が倒産しないよう様々な補助事業を実施したため、歳入歳出が増えていたことが分かった。</li></ul>